



.MENÚ.



ENTRAR

A DIARIO

EDICIÓN DE SEMANA

EDICIONES ANTERIOR

SECCIONES ▾



El estilo egocéntrico y radical del presidente colombiano Gustavo Petro

18.12.23 09:14



DUDA TEIXEIRA



Una encuesta de Invamer publicada este miércoles 13 muestra que el 66% de los colombianos desaprueba la gestión del presidente Gustavo Petro (foto). Sólo el 26% lo aprueba. Hace un año, fue aprobado por un 48% y desaprobado por un 44%.

En entrevista con **Crusoé**, la politóloga colombiana Silvana Amaya explica los bajos números del presidente.

Muchos colombianos temían la llegada de Petro a la presidencia, porque hasta entonces Colombia nunca había tenido un jefe de gobierno de izquierda. ¿Qué piensan ahora del gobierno?

*Este grupo terminó confirmando el miedo que tenían antes. Primero, por la baja capacidad de este gobierno para implementar políticas públicas y los cambios que prometió durante la campaña. En segundo lugar, por sus ideas radicales. Petro canceló inversiones en nuevos proyectos de exploración de petróleo y gas, aun sabiendo que el país podría sufrir una escasez en el consumo interno de gas. Petro también defiende ideas muy contradictorias de apoyar inversiones de **Ecopetrol**, de Colombia, con Pdvsa, de Venezuela. Es como si dijera que el petróleo de Colombia es malo y perjudicial para la crisis climática, pero el de Venezuela es bueno y tiene consecuencias positivas. **ecopetrol**, colombiano, con PDVSA, de Venezuela. Es como si dijera que el petróleo de Colombia es malo y perjudicial para la crisis climática, pero el de Venezuela es bueno y tiene consecuencias positivas.*

¿Cómo despacha Petro?

Es un líder egocéntrico, que trabaja poco en equipo, y que tiene ideas muy radicales en algunos temas. Ni siquiera está dispuesto a escuchar opiniones diferentes y mucho menos a entablar un diálogo. Además, el uso excesivo de Twitter por parte del presidente, con mensajes a veces de tono muy fuerte, con errores ortográficos y gramaticales, demuestra que Petro "habla con calidez" y no quiere buscar consensos. También buscó peleas con otros países. Apoyó a Pedro Castillo en el intento de golpe de Estado en Perú y fue

declarado persona non grata en ese país. Tuvo varias conversaciones con el presidente salvadoreño Nayib Bukele, en Twitter, creando una enemistad muy pronunciada y dejando una relación frágil entre los dos países.

¿Cómo han visto los colombianos las declaraciones de Petro contra Israel en las redes sociales?

La más reciente de sus peleas internacionales ha sido su apoyo incondicional a Palestina, negándose a condenar los ataques del 7 de octubre contra Israel. por Hamás y desconociendo por completo las relaciones históricas que Colombia ha mantenido con Israel. Sus declaraciones sobre este conflicto en Medio Oriente fueron provocativas y generaron tensión entre Colombia e Israel. Esto generó rechazo de algunos ciudadanos, especialmente de la comunidad judía en Colombia. Estas declaraciones del presidente derivaron en ataques vandálicos a la sede de la embajada de Israel en Bogotá. Muchos otros colombianos expresaron su descontento por el hecho de que el presidente de Colombia se dedique a hablar de la crisis en Medio Oriente. Mientras tanto, 123 líderes sociales han sido asesinados en el país este año. Los colombianos llaman a mayores y mejores esfuerzos para garantizar la paz y la seguridad.

¿Qué gobierno puede hacer Petro a partir de ahora, con tan baja aprobación?

*Petro todavía tiene buen apoyo en el Congreso y hay tiempo para cambiar el rumbo de su gobierno. Pero esto requiere cambios fundamentales. Hoy, los miembros de su gabinete están, en su mayor parte, alineados con su ideología. Si desea obtener más apoyo y consenso, deberá aprender a buscar puntos en común con la comunidad política. Éste no parece ser el rumbo del presidente. Aunque hace unas semanas se reunió con los principales empresarios del país, los roces entre el gobierno y el sector privado aún son muy evidentes. Lo más probable es que el presidente mantenga su estilo de liderazgo, lo que conducirá a índices de aprobación aún más bajos. **G***



La guerra en Gaza se expande hasta el Mar Rojo

DUDA TEIXEIRA 18.12.23 11:59

Las mayores compañías navieras del mundo han cancelado el tránsito de barcos comerciales por el Mar Rojo por temor a ataques de la milicia hutí de Yemen,

LEA MAS



Jorginho Mello despide (por error) bolsonarista que criticó el Carnaval

GUI MENDES 18.12.23 11:54